



Liebe Eltern,

es liegen ungewöhnliche Monate hinter uns und auch wir vom Elternverein haben uns Gedanken gemacht, wie es in nächster Zeit weitergehen wird.

Wir möchten Euch mitteilen, dass wir aufgrund der Corona Situation alle Veranstaltungen für dieses Schuljahr abgesagt haben. Dies bedauern wir sehr, aber auch uns sind die Hände gebunden. Gemeinsam mit der Volksschule werden wir Projekte wie beispielsweise den Selbstverteidigungskurs für die dritten Klassen oder das Märchenprojekt für die 1. Klassen im nächsten Schuljahr wieder anbieten. Der Mitgliedsbeitrag, den sie als Eltern einbezahlt haben, werden wir für Projekte im nächsten Schuljahr verwenden.

Für dieses Schuljahr stellen wir als Elternverein wiederverwendbare Schutzmasken für bedürftige Kinder der VS Nüziders zur Verfügung. Ebenso möchten wir die Schultaschenaktion für Kinder aus Albanien in Kooperation mit Stunde des Herzens noch durchführen.

Für das neue Schuljahr laufen derzeit Gespräche mit der Schule sowie der Gemeinde zum Thema „Klimaschutz“. Ein solches Projekt möchten wir 2021 für die dritten Klassen anbieten.

An dieser Stelle möchten wir uns recht herzlich für die gute Zusammenarbeit mit der Schule bedanken, insbesondere gilt unser Dank der Direktorin Gerda Morre. Sie hat immer ein offenes Ohr für uns als Elternverein und unterstützt uns, wo es ihr nur möglich ist.

In diesem Sinne wünschen wir euch allen eine gute Zeit!

Liebe Grüße,

der Elternverein der Volksschule Nüziders

Perrine Getzner

Anne Gasperi

Judith Aichbauer-Strauß

Nadja Mungenast

Ruth Tabernig

Tatjana Hayward

Manuela Vonbun-Müller